



城北工業高校デザイン学科の生徒による黒板チョークアートお披露目式



ギャラリートークは、近藤弘明先生の御子息で、東北芸術工科大学教授の近藤一弥先生が解説されました。

あいおいニッセイ同和損害保険(株)と包括連携協定 締結



今後は、交通安全、環境保全、健康・福祉に関するセミナーの開催など、様々な事業を実施してまいります。

これからも若者と一緒に2030年の小田原を描いてまいります。



受贈記念特別展  
「近藤弘明—幻華—」PartⅡ  
ギャラリートーク



循環型社会形成推進功労者等  
環境大臣表彰等 受賞



### ★てるちゃんのちょっと一息★

2月と言えば節分。今年の恵方は北北西！コロナ収束の願い事をしながら無言で恵方巻きを丸かじりするぞ！途中、喋ってはいけないのがきついですね



活動の詳細はどちらからもご覧いただけます日々更新中！



フェイスブック



編集発行：守屋てるひこ事務所  
小田原市荻窪 317-1 イセトヨビル 2 階  
電話 43-9918 FAX43-9917

# 守屋てるひこ便り Vol.10

1月中旬以降、新型コロナウイルスに感染する方が急増し、神奈川県は1月21日から2月13日まで神奈川県全ての市町村を対象に、まん延防止等重点措置区域に指定しました。皆様におかれましては、今一度感染防止対策の徹底をお願いします。

現在流行しているオミクロン株は、重症化するリスクは低いと言われていますが、一方で感染拡大のスピードは早い状況にあります。一度感染すると、家族や友人に感染するリスクが高まりますので、皆さん一人ひとりの行動が鍵となります。

本市においては、市有施設について、感染対策を徹底したうえで開館を継続することとしました。また、市主催のイベント等は、神奈川県の対処方針に基づき実施することとしました。今、子ども達にも急速に感染が広がっています。市民の皆さん一人ひとりの行動が感染爆発を抑えることになります。ご協力をよろしくお願いします。  
～市長メッセージより～（1月20日）

### 21歳の同窓会



今後の若者の活躍に期待いたします！

昨年の成人式がオンライン開催となってしまったことから、一年越しで旧交を温めてもらいたいと、「21歳の同窓会」が開催されました。



今年も新成人による運営委員会が組織され、様々な思いを胸に盛大に開催されました。

### 消防出初式



例年は、二の丸広場で開催されていましたが、今年は三の丸ホールでの開催となりました。

